

レハ畢竟請願巡査羊トノ願迫ニ基クモノトノ
報告ヲ過信シ「斯ル巡査ハ田舎出ノ物ノ分ラヌ者
ニシテ安ニ巡査ナルモ心ハ大ナリ畜生ナリ人面獸心
ナリ次貝布家ノ番犬ナリ」ト巡査ニ對シ罵倒ヲ
逞クシタルニヨリ請願巡査ヨリ名譽毀損ノ告
訴ヲ提出スルニ至リ目下札幌区裁判所ニ於テ
事件取調中ナリ

其後一行ハ廿三日眞谷地炭山ニ於ケル全日布
夫総聯合會支部祭會式ニ列シ廿五日ハ陳
白ト出發シタルカ各鉱山ニ於ケル宣傳運動ハ豫
期ノ成果ヲ收メ難キヲ知リ札幌及函館ニ各一回
講演會ヲ開キ直チニ帰京ノ途ニ就クモノト如シ
(北海道廳)

三全日本鑛夫總聯合會足尾支部等狀況

足尾銅山首領團作ハ近事鉱業所事業縮少ノ
際トテ勞働運動ニ熱中スルヲ策ノ得タルモノニ非
ズトシ稍沈靜狀態ニ在リシカ幹部等協議ノ結果
東京支部ト折合支部ヨリ理事麻生久・赤松克
麿・門田武夫・加藤勘十(東京毎日新記者)四名
末山大イニ氣勢ヲ叩キ十一月二十三日末各山支
部ニ講演會ヲ開ケリ

十一月二十三日ハ足尾支部主催ニテ城崎座ニ開會
聴衆三百五十名同二十四日ハ通洞支部主催ニテ
足尾館ニ開催聴衆約五百名同二十五日ハ小滝支
部ニ開催聴衆約百二十名概シテ會勢振ハズ亦
日演説論旨措過激ニ巨リ底級ナル勞働者ヲ煽